

TOPICSまちの話題

11/27 小さな芸術家がつみ木で創作

ども会育成連合会と名寄市公民館の合同事業 で「みんな集まれ☆つみ木広場」が市民文化 センターで開催。午前の部には小学生37人と、午後 の部には幼児と保護者107人が参加しました。

3種類のつみ木で創造を膨らませながらさまざま な形をつくりました。作品を外から見たり、他の作 品と比べるなどし、新たな発見・創造が生まれ、し だいに作品の精度があがっていきました。最後に、 作品間に線路や道路をつくり全部をつなげ、ステー ジの上から眺めると、思いがけない一体感に歓声が あがりました。



12/3 2011地産地消フェアinなよろ

011地産地消フェアinなよろが市民文化セン **2** ターで行われました。多目的ホールでは地元 農畜産物などの販売コーナーに多くの市民が訪れ、 牛肉や牛乳は短時間で売り切れとなるなどにぎわい を見せていました。そのほか会場内では、もちつき 実演、地元農畜産物を使ったアイディア料理コンテ ストの表彰式、農産物の重量当て、カボチャやもち 米を使った「ポタージュ」や「おしるこ」「おこわ」 などの試食コーナー、そば打ち実演、食と健康にま つわるパネル展など様々な催し。地元産品の消費促 進の機会となりました。



12/17 ピヤシリジャンプ大会で豪快なアーチ

国 内開幕 2 連戦の初戦となる第42回名寄ピヤシ リジャンプ大会がピヤシリシャンツェ行われ ました。男子の部には日本トップレベルの選手を含 む107人、女子の部には世界で注目される選手を含 む23人がエントリー。女子は上川管内の選手が上位 を独占。

時折、雪が降る空模様でしたが、大会に向けて調 整してきた選手達の豪快なジャンプが次々に繰り広 げられ、観衆から歓声や拍手が送られていました。

